

## SCHON GEWUSST, DASS



... das Saxophon auch zu den Holzblasinstrumenten zählt, weil es mit einem Mundstück - ähnlich der Klarinette - geblasen wird?



... es acht verschiedene Saxophongrößen gibt? Das kleinste Instrument ist das Sopraninosaxophon, das größte das Subkontrabasssaxophon. Es ist fast drei Meter hoch!

... das Saxophon zu den jüngsten Instrumenten zählt, da es erst Mitte des 19. Jahrhunderts entwickelt wurde? Viele Komponisten, darunter Beethoven, Bach oder Mozart haben nie den Klang eines Saxophons gehört.

... das Saxophon von dem Belgier Adolphe Sax erfunden wurde? Das Saxophon hat sowohl mit den Blechblasinstrumenten wie auch mit den Holzblasinstrumenten Gemeinsamkeiten. Es besteht aus Messing und hat ein Klappensystem sowie ein Mundstück mit Rohrblatt. 1842 ging Adolphe Sax nach Paris und stellte seine Erfindung dem König vor.

